



Nº 22 / 2014

# Red de Comunicación

El espacio de las personas de



## CORPORATIVO

### FCC rinde homenaje a los empleados que cumplen 40 y 25 años en la empresa

El Grupo FCC ha entregado los premios de fidelidad a las personas que llevan trabajando 40 y 25 años en la empresa en un homenaje celebrado en su sede de Las Tablas, en Madrid.

La presidenta, Esther Alcocer Koplowitz, dirigió unas emotivas palabras a todos los asistentes, agradeciendo el trabajo de los homenajeados en sus carreras profesionales, y a su madre, Esther Koplowitz, por sus continuos esfuerzos en favor de FCC y de todos sus empleados.



## CORPORATIVO



### Nuestra nueva intranet se llama One

One nace con el objetivo de fomentar la comunicación y la colaboración, facilitar el trabajo de las personas que formamos parte del Grupo FCC, gestionar el conocimiento a través de herramientas colaborativas y reforzar la imagen y el sentido de pertenencia. Queremos que One se considere una parte importante de la cultura organizativa de la compañía.

## RESPONSABLES



### FCC firma el Charter de la Diversidad

Una iniciativa para reforzar el compromiso con los principios fundamentales de igualdad, la no discriminación en el entorno laboral, el apoyo a la diversidad y el respeto a la heterogeneidad de las personas, claros referentes que están muy presentes en nuestro ADN y que reforzamos constantemente.

## BIENESTAR



### Presentamos la Red Social del Deporte

La nueva Red Social del Deporte te permitirá conectarte con otras personas, hacer deporte o practicar ejercicio saludable al aire libre. Fitness, pádel, fútbol, ciclismo, baloncesto, esquí, natación, tenis, senderismo, running y otros muchos deportes donde podrás conocer a personas con intereses deportivos similares. <https://fcc.sportsnet.es>

## LAS PERSONAS

### Familiares y empleados participan en la 2ª Jornada de Seguridad Vial en Alcobendas (Madrid)

La jornada consistió en una formación inicial a los niños sobre conocimientos básicos de señalización, normas fundamentales para circular en bicicleta y comportamientos seguros como viajeros.



### 20 años de FCC en México

FCC inició su andadura en México en 1994, veinte años después FCC y sus empleados se sienten muy orgullosos de haber desarrollado destacados proyectos de obra civil que han contribuido a mejorar las comunicaciones infraestructuras del país.



### Flavia López Calderón

Técnica de Calidad de FCC en el proyecto Hospital Luis Chicho Fábregas en la provincia de Veraguas, participó en la edición del Ironman Panamá 2014.

## EL LUGAR

### .A.S.A., en la maratón ČeskeBudějovice, la metrópoli de la Bohemia del Sur

Un año más, .A.S.A. ha colaborado con las tareas de limpieza en la maratón ČeskeBudějovice. Este evento se celebra desde el año 2012 y se ha convertido en una de las más emocionantes carreras de la República Checa.



## OTRAS NOTICIAS

**Cursos de corte y confección en las comunidades aledañas a la cantera de La Valdeza (Panamá).**



**Primera jornada de salud en la cantera de El Coco, en el Distrito de La Chorrera (Panamá).**



**Seminario sobre alimentación saludable en la Delegación de FCC Construcción Andalucía Occidental, en Sevilla.**



**Programa de prevención cardiovascular en la Delegación de Aragón-La Rioja de FCC Medio Ambiente.**



**Empleados de FCC visitan las obras de la Ciudad Hospitalaria de Panamá**



Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si quieres ver más información, entra en:

<http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a [reddecomunicacion@fcc.es](mailto:reddecomunicacion@fcc.es)